

# Soupes de Carême et fenêtre caté à Martigny-Croix

PAR PASCAL TORNAY | PHOTOS: DR

C'est à la salle Saint-Joseph qu'on a pu déguster cette année à trois reprises une bonne soupe de Carême organisée et mitonnée par la communauté locale emmenée par Françoise Richon, la nouvelle responsable du Conseil de Communauté. Un grand merci d'avoir donné à tous l'occasion d'être rassemblés autour de ce simple repas si haut en convivialité.

Pour l'édition du 24 mars dernier, les enfants de 5H et 6H étaient conviés à par-

ticiper à une matinée catéchétique en lien avec le thème « Que fais-je des biens qui me sont confiés ? » qui fait écho à la parabole que Jésus raconte au sujet de l'homme riche mais insensé qui amasse des biens pour lui-même et non en vue du Royaume (Lc 12, 15-21). Durant cette matinée caté, qui a aussi été proposée à Martigny-Ville et au Bourg, les enfants ont notamment apporté Fr. 5.- en soutien aux projets menés par Action de Carême au Laos et ont confectionné eux-mêmes la soupe de Carême qu'ils allaient partager à midi. Voilà de bien bonnes expériences...



Groupe d'enfants animé par Véronique Ançay et Stéphanie Fracheboud sur le thème de notre rapport aux biens et au gaspillage.



Nicole Berera s'occupe de mettre la dernière main à la soupe dont les ingrédients ont été apportés et préparés par les enfants.



Le groupe local de bénévoles qui a œuvré en coulisse pour offrir ces moments de partage en Carême.



La matinée de réflexion se terminait au cours d'une petite célébration à l'église.



Trois soupes de Carême ont été organisées à la salle Saint-Joseph. Des temps de joyeuse convivialité.